

Die blumigste Blume wird gesucht

BÜHNE Zuckertraumtheater gastiert mit Doppelvorstellung in Brieselang

Die kleinsten Theaterbesucher sind am Sonntag in Brieselang willkommen. Bereits heute kommen die Kabarettfreunde dort auf ihre Kosten.

Von Marijes Schnaibel

BRIESELANG / BERLIN | Da wird gelacht, gerufen, gestaunt, gebibbert – wenn Kinder im Zuschauerraum sitzen, geht es hoch her. Das war auch so, als das Berliner Zuckertraumtheater Ende Februar erstmals in Brieselang gastierte.

An diesem Sonntag kommen die Theatermacher erneut auf die Bühne des Theaters „Phönix“. Diesmal zeigen sie ihr Stück „Bli-Bla-Blütenzauber“. Gedacht ist das für Kinder zwischen zwei und sieben Jahren.

In dem Stück schlüpfen Giuliana Fanelli und Catherina Wörndl in die Rollen der Schwestern Blumi und Blümi Gänseblümchen. Die sind noch zwei kleine Knopsen, die Stück für Stück die aufregende Welt der Pflanzen entdecken. Dabei begegnen sie der eifrigen Biene Sumsi, der gefräßigen Schnecke Snigel, der Sonne und dem Regen. Und sie suchen die blumigste Blume.

Bei dieser Fantasiereise können die Kinder Blumi und Blümi begleiten und sie tatkräftig beim Wachsen unterstützen. Das Zuckertraumtheater versteht sich als Mit-

machtheater und erzählt seine Geschichten mit Humor und Liebe, tief sinnig und clownesk, frech und poetisch. Schauspiel, Musik und Puppentheater vermischen sich zu einem Stück. „Bli-Bla-Blütenzauber“ entstand in der Regie von Markus Schlüter, der auch die Musik beisteuerte.

Das mobile Zuckertraumtheater wurde 2005 von Giuliana Fanelli und Catherina Wörndl gegründet. Das Ensemble besteht aus professionellen Schauspielern und Theaterpädagogen, die ihre Stücke selbst entwickeln. Die heißen dann „Wi-Wa-Waldtraum“ oder „Fli-Fla-Flockenzauber“ und richten sich an die jüngsten Theaterbesucher.

„Die haben sich amüsiert wie Bolle“, hat Tobias Gablunsky vom Brieselanger Theater „Phönix“ vor sechs Wochen beobachtet. Damals hatte die kleine Brieselanger Bühne erstmals ein Kinderprogramm angeboten, beide Veranstaltungen waren sehr gut besucht. Darauf hoffen die Theater-Macher auch an diesem Sonntag, wenn das Zuckertraumtheater wieder zu einer Doppelvorstellung anreist: Begonnen wird um 15 und um 17 Uhr.

Das Theater „Phönix“ plant bereits für die neue Saison. Bis Ende September ist der Verbleib der Bühne im Haus des ehemaligen Menü-Service gesichert. Auch dank der Unterstützung der Gemeinde, die sich an den Betriebskosten beteiligt.

Bei der Fantasiereise können die Kinder Blumi und Blümi begleiten



Abenteuer am Sonntag: Blumi und Blümi Gänseblümchen erkunden die Pflanzenwelt.

FOTO: THEATER